
 

 

 

 

 

 

 

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ 

Г. ТАГАНРОГ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

 

ГОРОДСКАЯ ДУМА ГОРОДА ТАГАНРОГА 

 

 

РЕШЕНИЕ 

 

 

30.05.2013                                                                                              № 550 

 

 

Об утверждении 

результатов публичных слушаний по проекту  

отчета об исполнении бюджета  

муниципального образования 

«Город Таганрог» 

за 2012 год 

 

 

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах 

организации местного самоуправления в Российской Федерации», Решением Городской Думы 

города Таганрога от 27.12.2012 № 515 «Об утверждении Положения «О порядке организации и 

проведения публичных слушаний в городе Таганроге», Решением Городской Думы города 

Таганрога от 25.04.2013 № 537 «Об утверждении проекта отчета об исполнении бюджета 

муниципального образования «Город Таганрог» за 2012 год и вынесении его на публичные 

слушания», Городская Дума 

 

 

РЕШИЛА:  

 

 

1. Утвердить результаты публичных слушаний по проекту отчета об исполнении 

бюджета муниципального образования «Город Таганрог» за 2012 год (приложение). 

 

2. Администрации города Таганрога (Прасолов В.А.) рассмотреть поступившие от 

жителей предложения, не связанные с проектом отчета об исполнении бюджета 

муниципального образования «Город Таганрог» за 2012 год, проработать возможность их 

решения и проинформировать граждан о принятых мерах. 

 

3. Настоящее Решение вступает в силу со дня его принятия и подлежит официальному 

опубликованию. 
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4. Мэру города (Прасолов В.А.) обеспечить официальное опубликование настоящего 

Решения. 

 

5. Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на председателя 

Городской Думы города Таганрога Стефанова Ю.В. 

 

 

Председатель Городской Думы 

города Таганрога      Ю. Стефанов 
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Приложение 

к Решению Городской Думы 

от 30.05.2013 № 550 

 

 

Результаты публичных слушаний по проекту отчета об исполнении бюджета муниципального образования  

«Город Таганрог» за 2012 год 

 
Предложения и замечания внесены: 

 

№ 

 

Предложения и замечания 

Решение, 

принятое по 

данному 

предложению 

 

Мотивированное обоснование принятого решения, 

ссылка на закон 

 

1) Бездомов Игорь Леонидович –  житель города: 

1 Строительство ФОК в парке 300 - летия Таганрога. Почему данный 

центр так долго строится? Сколько выделялось средств на 

строительство? Когда должно было закончиться строительство? Почему 

этот объект является долгостроем? 

 

дать 

разъяснения 

В бюджете города на 2011 год на строительство 

Физкультурно-оздоровительного комплекса (ФОК) 

было предусмотрено 10,0 млн. руб. Однако, проектно-

сметная документация (ПСД)  на строительство 

объекта получила отрицательное заключение 

государственной экспертизы. Заказчиком (УКС г. 

Таганрога) была проведена работа по устранению 

замечаний государственной экспертизы и ПСД была 

направлена повторно для прохождения 

государственной экспертизы. Средства, 

запланированные на 2011 год, были перераспределены 

на другие цели. В январе 2012 года ПСД получила 

положительное заключение государственной 

экспертизы (№ 61-1-3-07-99-11 от 27.12.2011), согласно 

которому стоимость строительства объекта (в ценах 4 

квартала 2011 года составила 108,8 млн. руб.) В 

бюджете на 2012-2013г.г. средства на строительство 

ФОК не планировались. 
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Направить письменное обращение заместителю 

Главы Администрации города Таганрога по вопросам 

архитектуры и градостроительства (Прокопенко Г.Г.) 

для рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

2 Строительство городского морга. По информации Пономарева А.В. 

выделялось на строительство около 100 млн. руб. Почему строительство 

не ведется, где деньги? Планируется ли строительство крематория?  

 

дать 

разъяснения 

В соответствии с постановлением Главы 

Администрации г. Таганрога от 18.06.2001 № 2379                    

«О строительстве Патологоанатомического бюро» в 

соответствии с утвержденной инвестиционной 

программой капитального строительства по г. 

Таганрогу было выделено: 

1) из бюджета города Таганрога в 2001 году 350,0 

тыс. руб., в 2002 году  300,0 тыс. руб., в 2003 году 276,6 

тыс. руб.; 

2) из федерального бюджета в 2003 году 1000,0 тыс. 

руб. 

По результатам конкурсных торгов был заключен 

государственный контракт от 21.05.2003 №12 с 

победителем торгов - подрядной организацией ООО 

«Фирма «Чернявский и К» с ценой, определенной 

сметой в сумме 23575,8 тыс. руб. 

Источником финансирования вышеуказанного 

государственного контракта являлся федеральный 

бюджет. Стоимость работ на 2003 год была определена 

в пределах плановых ассигнований, предусмотренных 

федеральным бюджетом в сумме 1000,0 тыс. руб.  

Согласно, актам выполненных работ КС-2, КС-3, 

фактически поступило и оплачено за счет средств 

федерального бюджета – 986,2 тыс. руб. В 

последующие годы и по настоящее время средства из 

федерального бюджета на строительство  

«Патологоанатомическое бюро» не выделялись. 

В 2008 году ООО «Фирма «Чернявский и К» 

обратилось в Арбитражный суд РО об оплате 

дополнительных работ. В удовлетворении исковых 
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требований Арбитражным судом РО было отказано. 

Разработанная проектно-сметная документация  не 

соответствует действующим строительным нормам и 

правилам. 

Направить письменное обращение заместителю 

Главы Администрации города Таганрога по вопросам 

архитектуры и градостроительства (Прокопенко Г.Г.) 

для рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

3 Строительство Ледового катка. Что делается, как делается? За чей счет 

будет производится замена, не приспособленного для данного дворца 

оборудования, которое было ранее приобретено, но не пригодно для 

использования? 

 

дать 

разъяснения 

За счет средств местного бюджета в 2012г. было 

предусмотрено 12,5 млн. руб. на строительство 

объекта: Крытый каток с искусственным льдом», в том 

числе инфраструктуру, авторский надзор, разработку 

проектной документации по огнезащите 

металлоконструкций. Исполнение за 2012 год 

составило 9,4 млн. руб. 

На 2013г. предусмотрено 3,5 млн. руб., в том числе 

по объектам:  

- на строительство объекта: «Крытый каток с 

искусственным льдом», в том числе на наружные сети 

водопровода и канализации - 3,4 млн. руб.; 

- на корректировку проектно-сметной 

документации на строительство объекта «Крытый 

каток с искусственным льдом» - 0,1 млн. руб. 

Для завершения контракта, заключенного с ООО 

«ЮСА» от 14.10.2009 №48. на сумму 95,3 млн. руб. на 

строительство Крытого катка необходимы средства в 

сумме 39,8 млн. руб. (финансирование за период 2009-

2012гг. составило 55,5 млн. руб.). 

В связи с тем, что была некорректно составлена 

проектно-сметная документация, работы 

приостановлены. В настоящее время заключен договор 

на корректировку проектно-сметной документации, 

ведутся работы по внесению соответствующих 

изменений, с целью применения поставленного 
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холодильного оборудования. 

Направить письменное обращение заместителю 

Главы Администрации города Таганрога по вопросам 

архитектуры и градостроительства (Прокопенко Г.Г.) 

для рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

4 По губернаторской программе выделялись средства на строительство 

по области 100 детских садов. Почему город Таганрог деньги не получил, 

кто виноват? Что делается в этом направлении? 

 

дать 

разъяснения 

В соответствии с постановлением Администрации 

Ростовской области от 27.11.2009 № 625                             

«Об утверждении Областной долгосрочной целевой 

программы «Развитие образования в Ростовской 

области на 2010 –2015годы» в 2012году средства на 

строительство детских садов из областного бюджета 

городу Таганрогу не планировались. 

Данной программой предусмотрены средства на 

строительство и реконструкцию детских садов города 

Таганрога на 2013-2015 годы.  

В 2013 году в бюджете города предусмотрено - 106,4 

млн. руб. на строительство детского сада на 200 мест 

на территории Северного жилого массива по адресу: 

пер. 1-й Новый, 16-д (в том числе 77,0 млн. руб. за счет 

средств областного бюджета, 29,4 млн. руб. за счет 

средства местного бюджета); 66,2 млн. рублей на 

комплексный капитальный ремонт МБДОУ детский 

сад №31 (в том числе 47,9 млн. руб. за счет средств 

областного бюджета, 18,3 млн. руб. за счет средств 

местного бюджета). 

Кроме того, согласно внесенным изменениям в 

Областной закон Ростовской области от 24.12.2012                 

№ 1009-ЗС «Об областном бюджете на 2013 год и на 

плановый период 2014 и 2015 годов» (редакция от 

06.03.2013 г. № 1055-ЗС) бюджету города Таганрога 

дополнительно предусмотрены средства областного 

бюджета в сумме 46,5 млн. руб. на строительство 

нового детского сада (софинансирование за счет 

местного бюджета предусмотрено в сумме 17,7 млн. 
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руб.). 

Направить письменное обращение заместителю 

Главы Администрации города Таганрога по вопросам 

архитектуры и градостроительства (Прокопенко Г.Г.) 

для рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

5 При обсуждении городского бюджета за 2011 год, я возразил по 

поводу фразы, высказанной во время доклада: «бюджетные средства на 

капитальный ремонт многоквартирных домов использованы в полном 

объеме». Я заявил, что не в полном объеме. Работы выполнялись не 

качественно и с приписками. В частности, по данному моему заявлению 

контрольно-ревизионным отделом Городской Думы провел проверку. 

Проверка полностью подтвердила мое заявление. В частности, по моему 

дому, я сейчас передам акт проверки контрольно-ревизионному отделу 

Городской Думы. Сегодня я заходил в контрольно-ревизионный отдел 

Городской Думы. В разговоре я понял, что это проблема большого 

количества домов в городе Таганроге. И в частности я с этим полностью 

согласен. Мне сообщили, что нет механизма возврата бюджетных 

средств, которые то ли разворованы, то ли присвоены, то ли ушли на 

некачественно выполненные работы. По моему дому (ул. П. Тольятти, 

22-1) так и произошло. Работы выполнены не качественно и не в полном 

объеме. Суммы огромные. Приходится жителям подавать в суд на 

Администрацию г. Таганрога. Суд в этом году обязал включить дом в 

план ремонта на сумму 2 миллиона 700 тысяч рублей. Как мне сообщили 

приставы, если до 26 июня решение суда будет не выполнено, это уже 

третье их предупреждение, будет возбуждаться уголовное дело за не 

исполнение решения суда. Я предлагаю Городской Думе заняться 

вопросом отработки механизма возврата бюджетных средств и 

желательно средств собственников, которые тоже участвовали в 

софинансировании. Потому что пополнять бюджет только за счет 

наращивания налогов и распродажи муниципальной собственности 

нельзя, когда-то эта распродажа закончится. А деньги необходимо 

возвращать. 

 

дать 

разъяснения 

В рамках реализации Областной долгосрочной 

целевой программы «Развитие жилищного хозяйства в 

Ростовской области на 2012-2015 годы» в 2012 году 

были запланированы средства на предоставление 

субсидий управляющим организациям, ТСЖ, ЖСК, 

жилищным или иным специализированными 

потребительским кооперативам на проведение 

капитального ремонта многоквартирных домов, 

разработку и (или) изготовление проектно-сметной 

документации, проведение энергетических 

обследований в сумме 142 865,7 тыс. руб. Исполнение 

составило 100 %. В 2012 году выполнены работы в 41 

многоквартирном доме. Финансирование из бюджета 

города осуществлялось в соответствии с заявками 

главного распорядителя средств – Управления 

жилищно-коммунального хозяйства г. Таганрога на 

основании реестров актов выполненных работ, с 

указанием адресного перечня и разбивки по 

источникам (средства собственников, областного, 

местного бюджетов). Акты выполненных работ в 

обязательном порядке согласовываются Управляющей 

компанией, старшим по дому и техническим надзором.  

В план проверок Финансового управления города 

Таганрога на 2013 год, утвержденный Мэром города 

Таганрога, включена проверка целевого использования 

субсидий, направленных в 2012 году на капитальный 

ремонт многоквартирных домов. 

В соответствии с действующим законодательством 

по результатам проверок действует следующий 
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механизм устранения выявленных нарушений: 

- подрядчик обязан выполнить оплаченные, но не 

выполненные по факту работы; 

- заказчик уменьшает сумму кредиторской 

задолженности в случае ее наличия; 

- подрядчик возвращает средства в сумме 

невыполненного по факту объема работ в 

соответствующий бюджет.   

Направить письменное обращение  заместителю 

Главы Администрации города Таганрога по вопросам 

городского хозяйства (Владыкин Е.В.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

6 По поводу приобретенных автомобилей Q7 по моим сведениям за 5,3 

млн. руб. для Мэра города и для нужд Городской Думы Toyota Camry за 

1,5 млн. руб. Что у нас некуда девать деньги, покупая такие 

дорогостоящие автомобили?  

дать 

разъяснения 

В 2012 году на приобретение автомобиля Audi Q7 

для Мэра города и автомобиля Toyota Camry для 

Городской Думы города Таганрога денежные средства 

не планировались и не выделялись. В 2013 году в 

бюджете города запланированы средства на 

приобретение автомобиля для нужд Городской Думы 

города Таганрога. По результатам проведенного 

открытого аукциона приобретен автомобиль Toyota 

Camry стоимостью 1307,0 тыс. рублей. 

2) Воробьева Марина Владимировна–студентка 3-го курса ЮФУ: 

7 Скажите, пожалуйста, в докладе были освещены некоторые статьи 

расходов, на которые выделенные денежные  средства были 

использованы не полностью. Оставшиеся средства как-то будут 

переведены на следующий год или использовались на другие нужды? 

 

дать 

разъяснения 

В соответствии со статьей 242 Бюджетного кодекса 

РФ (в ред. Федеральных законов от 30.12.2008 № 310-

ФЗ, от 09.04.2009 № 58-ФЗ) бюджетные ассигнования, 

лимиты бюджетных обязательств и предельные объемы 

финансирования текущего финансового года 

прекращают свое действие 31 декабря. Межбюджетные 

трансферты, полученные в форме субсидий, субвенций 

и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое 

назначение, не использованные в текущем финансовом 

году, могут использоваться в очередном финансовом 
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Всего на публичных слушаниях выступили 2 жителя города. В ходе публичных слушаний поступило 7 устных 

предложений. 

 

Всего в таблице представлено 7  предложений, по которым рекомендовано дать разъяснения. 

 

 

 

году на те же цели при наличии потребности в 

указанных трансфертах, либо могут быть возвращены в 

областной бюджет в соответствии с решением главного 

администратора бюджетных средств областного 

бюджета. 


